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本报讯（融媒记者 童英晓） 6 月

25 日，市政协机关党员干部赴浦江县

开展“探源文明根脉 铸魂红色初心”党

建活动。市政协主席、党组书记鲍江

鸿，党组副书记胡增强、党组成员徐宁

参加。

在黄宅镇上山遗址，党员干部们认

真聆听讲解介绍，深刻认识上山文化在

中华文明发展进程中的重要地位，深切

感受中华民族源远流长、博大精深的文

化魅力，进一步坚定了文化自信。在嵩

溪村，大家边走边看，认真了解中国历史

文化名村的历史文化、古建筑保护开发、

文旅融合发展以及村民的生活状况，直

观感受当地深入推进“千万工程”带来的

巨大变化。

此次党建活动，是一次难忘的历史

文化之旅，更是一次深刻的党性教育实

践。党员干部纷纷表示，要深入学习贯

彻习近平总书记对加强文化和自然遗产

保护传承利用工作作出的重要指示精

神，进一步传承好、弘扬好、传播好中华

优秀传统文化；要充分发挥党员先锋模

范作用，立足岗位职能，强化责任担当，

积极为推动文化遗产保护、乡村振兴等

工作建言献策。同时，要将艰苦奋斗、开

拓创新精神融入到日常工作中，以更加

饱满的热情、更加昂扬的斗志、更加务实

的作风，为高质量建设“世界五金之都

品质活力永康”贡献政协力量。

探源文明根脉 铸魂红色初心
市政协机关党支部开展党建活动

方岩镇便民公交专线
开始试运行

为解决方岩镇新老区衔接难题，

市公交公司于 6 月 26 日开始试运行

方岩景区（橙麓停车场）至方岩镇中

心卫生院的便民公交专线。该线路

全程约 7 公里，每日 7 个班次，采用 19

座无站立位车型。

融媒记者 杨成栋 摄

节约集约用地
严守耕地红线
我市开展第35个

全国土地日宣传活动

本 报 讯（融 媒 记 者 潘 燕 佳）

今年 6 月 25 日是第 35 个全国土地

日，主题是“节约集约用地 严守耕

地红线”。当天，市自然资源和规划

局在唐先镇上考村开展全国土地日

宣传活动。

活动现场，工作人员向群众发

放宣传手册，分享耕地保护小常

识，详细解答村民的疑问，并结合

建房“八不准”系列漫画，讲解耕地

保护的相关政策，号召村民一起参

与到耕地保护工作中来，营造“保

护土地 人人有责”的良好氛围。

同时，市野保站开展了野生动植物

保护宣传。

据了解，近年来，市自然资源和

规划局认真贯彻落实最严格的节约

集约用地制度和耕地保护制度，以

“ 长 牙 齿 ”的 硬 措 施 严 守 耕 地 红

线。下一步，该局将严厉打击破坏

耕地的行为，同时充分激活土地潜

能，为全市经济社会可持续发展提

供坚实的土地资源保障。

蜂巢共富工坊
架起助农“暖心桥”

玉米“滞销”
变“直销”

本报讯（融媒记者 王昊） 6 月

25 日，市人大代表姜月娥带着十余

名来自蜂巢共富工坊的代表，来到

方岩镇赫灵集体经济发展有限公司

的高山玉米种植基地，帮助解决玉

米滞销难题。

据悉，赫灵集体经济发展有限

公司由三川村、上里叶村和长坑村

通过抱团发展模式共同成立。今

年，该公司种植的 40 亩玉米喜获丰

收，总产量可达 3.5 万公斤。然而，

由于天气原因，玉米成熟期延后，错

过了原定的校园销售档期。

“不能让好玉米烂在地里。”三

川村党支部书记、村委会主任程丽

丽找到了市人大代表姜月娥，希望

能帮助解决玉米滞销问题。

据悉，由姜月娥牵头成立的蜂

巢共富工坊目前有成员单位 439

家，拥有成熟的销售渠道和客户资

源。在成员单位的共同努力下，蜂

巢共富工坊 2 天就售出玉米超过

2750公斤。

“剩余的玉米也将由蜂巢共富

工坊包销。”姜月娥说。

市十八届人大常委会召开第二十七次会议
本报讯（融媒记者 童英晓） 6月26

日，市十八届人大常委会第二十七次会

议召开。会议由市人大常委会主任胡积

合主持，市人大常委会副主任章锦水、胡

天忠、杨兵、胡文建、马雄英参加会议。

市委常委、常务副市长陈伟强以及市法

院院长朱赟清、市检察院检察长黄东泳

列席会议。

会议听取市政府关于乡镇（街道）

履行职责事项清单（涉及政府履职事

项）的报告。会议指出，我市乡镇（街

道）履行职责事项清单（涉及政府履职

事项）符合我市镇街实际，内容全面、事

权清晰、责能相适，为减轻基层负担、提

升基层治理效能提供了有力保障。市

政府及相关部门要紧扣清单重点任务

与目标要求，扎实推进清单编制后的配

套衔接工作，明确功能定位，抓好运用

执行，强化监督评估，确保各项职责事

项落实到位、取得实效，切实为基层赋

能减负。

会议听取和审议市政府关于 2024

年度政府债务管理情况的报告；审议

市政府关于 2024 年度国有资产管理

情况的综合报告、听取和审议市政府

关于 2024 年度企业国有资产管理情

况的专项报告。会议强调，国有企业是

国有资产的重要组成部分，是国民经济

的重要力量。一直以来，我市坚持改革

创新，通过整合重组、产业升级、机制变

革等一系列举措，优化了国有企业布

局结构，激发了国有企业发展活力，在

项目建设、融资管理、资产盘活等方面

取得了一定成效。希望市政府持续深

化国资国企改革，整合力量发展优势

企业，加速布局新产业，完善监管体制

机制，健全风险防控体系，加强人才队

伍建设，不断增强国有企业核心业务

盈利能力和市场竞争力，促使国有企

业回归经营属性，实现国有资产增值

保值。

会议听取和审议市政府关于 2025

年度增补政府投资 2000 万元以上新建

项目计划（草案）的报告，原则批准2025

年度增补政府投资 2000 万元以上新建

项目。会议还听取部分在永的金华市人

大代表口头述职。会议表决通过相关人

事事项。

永康市人民代表大会常务委员会免职名单
（2025年6月26日永康市第十八届人民代表大会常务委员会第二十七次会议通过）

免去张子成的永康市人民检察院检察员职务。

永康市人民代表大会常务委员会免职名单
（2025年6月26日永康市第十八届人民代表大会常务委员会第二十七次会议通过）

免去朱子云的永康市人民法院审判员职务。

本报讯（融媒记者 颜元滔） 6 月

26 日下午，我市 2025 年义务段城区民

办学校招生入学电脑摇号结果出炉。

为确保摇号工作公正、公平、公开，

摇号现场特别邀请了我市部分“两代表

一委员”、家长代表、城区民办学校校长

及招生工作具体负责人、新闻媒体代表

和市教育局审计监管科、市公证处的工

作人员，一同监督招生入学电脑摇号全

过程。

现场，市公证处公证人员启封了装

有摇号软件的电脑。该电脑及摇号软件

此前经市教育局和市公证处分别委派第

三方检测通过后，由市公证处进行封

存。随后，摇号软件导入经公示后封存

的原始报名登记名单，由公证员核对无

误后，系统将排序打乱，随机生成一份新

的名单。公证员再次逐一核对学生信

息。确定无误后，受邀家长代表上台按

下“开始”键。摇中名单随之逐一实时显

示在大屏幕上。公证员将打印名单与屏

幕显示名单进行核对。

据了解，龙川学校小学部、龙川学校

初中部、崇德学校初中部审核通过人数

超过统招计划数，需通过电脑摇号录取，

共摇号录取745人。

摇号录取学生名单将在微信公众号

“永康教育发布”上进行公示。6 月 27

日，城区民办学校摇号未录取的对象重

新进行网上转报登记。

我市2025年义务段城区民办学校
招生入学电脑摇号结果出炉


